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N I E D E R S C H R I F T 
 

über die 3. Sitzung der Verbandsversammlung des  
Zweckverbandes Naturpark Diemelsee am 

 Donnerstag, dem 09. Dezember 2021 im Besucherzentrum Willingen  

 
 

Beginn der Sitzung:  15.00 Uhr  

Ende der Sitzung: 16.15 Uhr 

 

 

Anwesend sind für die Verbandsversammlung: 

Hochsauerlandkreis:     Manuela Köhne 

Stadt Korbach:     Heinz Merl 

Stadt Marsberg:     Clemens Kirchhoff    

Gemeinde Diemelsee:    Severin Keßler 

Verein Naturpark Diemelsee e.V.   Dr. Gerrit Bub 

 

Entschuldigt: 

Landkreis Waldeck-Frankenberg:   Karl-Heinz Kalhöfer-Köchling 

 

Gemeinde Willingen (Upland):   Friedrich Wilke 

Stadt Brilon:      Hubertus Weber   

   

 

Anwesend sind für den Verbandsvorstand: 

Hochsauerlandkreis:  Antonius Dünnebacke 

Stadt Brilon:  Dr. Christof Bartsch 

Gemeinde Diemelsee:  Volker Becker 

Gemeinde Willingen (Upland):   Thomas Trachte 

Verein Naturpark Diemelsee e.V.:  Werner Hampe 

     

Von der Verwaltung: 

Dieter Pollack, Geschäftsführer 

Benedikt Wrede, stellv. Geschäftsführer 

Matthias Korte, Abteilung Hauptamt  

Karl Briehl, Projektkoordinator „Aktive Regionalentwicklung“ 

Sabine Jäger, Schriftführerin 

 

Als Gast: 

Ulrich Köster, Geschäftsführer Verband Deutscher Naturparke e.V. 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende der Zweckverbandsversammlung Manuela Köhne begrüßt alle Anwesen-

den und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06. Oktober 2021 

Zur Niederschrift über die letzte Sitzung der Verbandsversammlung ergeben sich 

keine Einwände. Das Protokoll der Sitzung wird somit genehmigt. 
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TOP 3: Beratung und Beschlussfassung der Haushaltssatzung nebst Haushalts-

plan für das Jahr 2022 

Matthias Korte erläutert den Haushaltsplan für das Jahr 2022. Die Haushaltssatzung des 

Zweckverbandes Naturpark Diemelsee für das Haushaltsjahr 2022 wird in der vorgeleg-

ten Form beschlossen. 

 

Abstimmungsergebnis:       einstimmig 

 

 

TOP 4: Verschiedenes: 

a) Geschäftsführer Dieter Pollack informiert über den Sachstand beim Neubau des 

Funktionsgebäudes am Strandbad Helminghausen. Geplant ist, mit dem Neubau 

nach der Badesaison 2022 zu beginnen. Architekt Dominic Stremme hat eine neue 

Kostenberechnung erstellt. Aufgrund der aktuellen Baustoffpreise entstehen 

Mehrkosten in Höhe von 52.000 €. Die Geschäftsführung hat beim Landkreis Wal-

deck-Frankenberg einen Antrag auf Gewährung einer erhöhten finanziellen Förde-

rung gestellt. 

 

 

Gemeinsame Sitzung der Naturparkgremien 

 

Geschäftsführer Dieter Pollack legt den Tätigkeitsbericht 2021 vor und erläutert einige 

Schwerpunkte. Der Geschäftsbericht wird als Tischvorlage verteilt und ist als Anlage zum 

Protokoll im internen Mitgliederbereich eingestellt. 

 

Das Projekt „Bergheiden im Rothaargebirge“ läuft Ende dieses Jahres aus. Der stellv. 

Geschäftsführer Benedikt Wrede stellt die Abschlussbroschüre, in der die wesentlichen 

Projektergebnisse zusammengefasst sind sowie den Projektflyer vor. Mit der Broschüre 

und dem Projektflyer sollen nicht nur Fachleute sondern auch die breite Öffentlichkeit 

erreicht werden. Die Publikationen werden zeitnah an die Tourist-Informationen und  

u.a. an die Hochheide-Hütte, Graf Stolberg Hütte, Astenturm verteilt. Die Broschüre und 

der Flyer stehen außerdem auf der Naturpark-Homepage zum Download bereit 

 

Der stellv. Geschäftsführer Benedikt Wrede stellt die Langfassung des Naturparkplans 

vor. Die Kurz – und die Langfassung stehen auf der Naturpark-Homepage zum Download 

bereit. Auf Wunsch kann die Kurzfassung in gedruckter Form über die Geschäftsstelle 

bezogen werden. 

 

Projektkoordinator Karl Briehl informiert anhand einer Präsentation über den Sachstand 

beim Projekt „Aktive Regionalentwicklung“. Die Präsentation ist als Anlage zum Protokoll 

im internen Mitgliederbereich der Naturpark-Homepage eingestellt. 

 

 

Willingen, 13.12.2021 

 

          

          

    

Manuela Köhne                                                  Sabine Jäger 

Vorsitzende der Verbandsverbandsammlung         Schriftführerin 


